

**EXPERIENCE GRAVEL NOBLE**

# Section UAT de Braine le Comte en chemins

Bardés de vélos adaptés qu'on appelle « Gravel », Philippe et Christel Mahieu-Lefebvre, alias Philou et Kiki , Audax Tournai de Braine le Comte, ont fait appel à leur mentor et paternel louviérois, Marcelino, pour une expérience de 54 km corsés au départ de chez eux le samedi 17 octobre. Ils ont suivi les points-noeuds tout en privilégiant des chemins non revêtus. C'est le charme d'un vélo « gravel », doté d'un cadre solide et de pneumatiques larges (fabriqués sur mesure chez Noble à Arlon, qui se montre bon intermédiaire entre le vélo route et le vélo tout terrain.

Photos **MARCELINO** sur **Relive**.



1) Après Braine le Comte chemin vers Lillois. Kiki porte casque et veste assortis au cadre de son gravel.



2) Le charme du « Gravel » sur vélos ad hoc. Ici deux « Noble » b bleu et rose, sur mesures venus d'Arlon.



3) Forêt bucolique près de Lillois.



4) Marcelino avec Philou à Ittre.



5) Joli relief pour atteindre Rebecq.



6) Heureuse découverte d'un vignoble sur les hauteurs de Braine le Comte. Joyeuses agapes en vue



7) Un Braine le Comte en vue au terme d'une boucle ensoleillée de 54 km et culminant à 149m.